

# 丹生校区公民館便り 10月号

衆院選挙が近づきました。貴重な1票をわすれずに。

## 江藤前振興会長を顕彰

丹生校区振興会と丹生校区自治会連合会は、前振興会長で現在、丹生地区まちづくり協議会長の江藤哲夫氏(81)を顕彰しました。

江藤氏は振興会の事務局長兼会計を歴任し会長職を含めて16年間という長きにわたり丹生地区の振興に献身的に寄与されました。この間、12年前には地区内外の人々に大変喜ばれている「丹生ふるさとまつり」を立ち上げました。また、「丹渓子ども神楽」をはじめ「丹渓盆踊り保存会」や「健康マージャン」などを次々に立ち上げ、その卓越したリーダーシップで丹生地区の活性化に大いにご尽力されました。

その功績を讃え、丹生校区振興会からは表彰状、丹生校区自治会連合会からは感謝状をそれぞれ贈呈しました。本来なら総会などでもっと早く贈呈式を執り行うべきでしたが、昨年来のコロナ禍のため、なかなかその機会を見いだせず先日それぞれの役員が集まる中で顕彰させていただきました。

江藤氏の今後ますますのご健勝とご活躍をご祈念いたします。



栗林現振興会長から表彰状の贈呈



秦野丹生校区自治会連合会長より感謝状

## 丹生の遺跡めぐり～大乗妙典一石一字塔～

だいじょうみょうてんいつせきいちじとう

一石一字塔はお経の一文字を小石に書いて地下に埋めた上に建てた塔。

いちじいっせきとう きざ おお  
一字一石塔と刻まれたものが多くある。

にゅうじんじやかんのんどう  
丹生神社観音堂の入り口のすぐそばにある塔である。

だいはっせい いなほ く だいきょうさく  
1719年にイナゴが大発生し、稻穂が食いあらされる大凶作となつた。そ

とうじ しょうや うすき てら おしょう まね げんざい あさひかせいしきちない  
こで当時の庄屋が臼杵のお寺の和尚を招き、現在の旭化成敷地内にあつ

きょうづか きょう がいちゅうくじょきがん おこな  
た「経塚」でお経をあげて害虫駆除祈願を行つたといわれている。

ぐんじゅこうじょうけんせつ さい けいだい げんざいち いせつ  
1941年に軍需工場建設の際、丹生神社境内の現在地に移設された。



## まちづくり協議会から発電機購入の助成金を頂きました

丹生校区公民館は市から指定されている避難所ではありませんが、万が一に備えて、まちづくり協議会からの助成金でポータブル発電機を購入致しました。力セットボンベとガソリンで発電が可能です。自然災害が多発する昨今、防災への取り組みの可視化が重要となっていく中、公民館の役割も増えると思われます。また、校区全体で早急にコロナ禍における避難所のあり方もイメージしておく必要があります。

丹生校区では、振興会を中心となって、防災士の有資格者を組織化し、自治会・消防・民児協・青少協などと連携しながら、よりよい防災対策を構築して参ります。



## 丹生から全国へ！V1リーグいよいよ開幕 ～がんばれ！大分三好ヴァイセアドラー！！～

最近丹生に引っ越してこられた方々のために、改めてご紹介します。大分三好ヴァイセアドラーは、日本のバレーボールをけん引するトップリーグ“V1リーグ”的10チームに属するチームです。いよいよ10月から長いリーグ戦が始まります。地元の応援がチームに力を与えます。試合の日程や選手のプロフィールなど、公式ホームページに詳しく掲載しておりますのでぜひご覧ください。また、三好の選手やチームスタッフの指導によるジュニアとシニアのバレーボールスクールもありますので、興味のある方は公式HPからお問い合わせ下さい。



公民館入り口には、ヴァイセアドラーを応援する自販機が設置しております。

## コロナ禍における公民館の利用について

8月下旬に県内の感染者数が激増したため、公民館の利用を停止しておりましたが、理事会で検討の結果、9月13日に解除することになりました。

引き続き感染対策に十分留意しながら緊張感を持って公民館をご利用いただきますようお願い致します。

\*自宅で検温してマスクを着用して来館下さい。

\*体調不良の方はご利用をお控えください。

\*手指の消毒・使用後の備品の消毒・ごみの持ち帰りをお願いします。

\*エアコンを使用中でも、換気を忘れずに。

\*使用後は必ず日誌のご記入を忘れずにお願いします。



↑スマートフォンで読み込むと厚労省と大分市のコロナ情報が表示されます。

## 夏の思い出～丹生校区納涼花火大会～

去る8月16日(月)の丹生校区納涼花火大会の画像を掲載いたします。

今年の打ち上げ場所は丹川地区でした。間近で見る花火は格別だった。と、喜びの声が寄せられました。

様々な思いを胸に見上げた打ち上げ花火。来年は以前のように皆で楽しめますように。



以下のQRコードを読み取ると、花火大会の画像を掲載したページが閲覧できます



【お知らせ】 本年度も「地区対抗親善ソフトボール大会」「球技大会」は中止となりました。